



吉原

舞鶴市立吉原小学校
学校だより
12月号
令和6年11月29日

HP
2次元コード



教育目標

「夢」に向かい、根気よく努力する子どもの育成



一人一人を大切にする学校



寒暖差の激しい日もありましたが、確実に冬へと季節が移り変わってきました。40代までは、真冬でも、長袖インナーやタイツなんか絶対に着ないと頑張っていました。今では、気温が20℃以下なら、すぐ着用するようにしています。しっかり着込んで身体を温める方が風邪をひくリスクが格段に低くなるということを最近ようやく分かりました。

11月16日(土)には、吉原っ子フェスティバル・PTA親子行事を行いました。吉原っ子フェスティバルは5年ぶりの開催でした。久しぶりの開催にもかかわらず、早朝から地域の方々、PTAの方々が準備をしてくださり、盛況のうちに無事開催することができました。本当にありがとうございました。



吉原っ子フェスティバル

さて、12月10日は国連が定めた「世界人権デー」です。本校でも11月21日(木)～12月4日(水)までを人権旬間とし、自分たちの生活を振り返り、人権について考え、人権を大切にしていこうと取り組んでいます。本校で人権について大切にしていることは、「一人一人を大切にする」です。「自分も大切、友達も大切」、すべての人の人権をしっかり守り、大切にしてお互いを認め合える人間関係を築き上げたいと考えています。2学期はじめの学校だよりでもお知らせしたように、いじめアンケートでは、冷やかしかからかい、悪口などのいじめにつながる案件もあります。人権旬間では、一人一人を大切に、相手の気持ちを考え、思いやりを持って生活することの大切さを確かめていきます。



花いっぱい運動

今年もあと一か月を残すのみとなりました。学習においても、学んだことをしっかり習熟し、確かな学びにつながるよう指導していきます。ご家庭でも励ましの声掛けをよろしくお願いします。

校長 弓下 伸二
教職員 一同

